



Noemí Luna propone crear nuevo fideicomiso para desastres

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- Después de que nos quedamos sin el Fonden, desde la **Cámara de Diputados**, la coordinadora del PAN, **Noemí Luna**, propuso la creación de un nuevo fideicomiso para la atención de desastres. En su exposición, la legisladora señaló que el gobierno no puede evitar un huracán, un sismo o una sequía, pero sí puede evitar que las familias y las personas sufran. Enfatizó que esto se puede evitar con prevención y una rápida respuesta, teniendo un recurso garantizado.

https://drive.google.com/file/d/19ZmJeq_CzhXeL2mZ8BOdjRnIWjExzp/view?usp=sharing